
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

MOZCI8 12 / 2022 03/11/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario - Cavoretto -
Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
MIANO Massimiliano, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AMADEO Claudia LOI CARTA Alberto PRATIS Veronica

BORELLO Rosario LUPI Alessandro TABASSO Matteo

DI BELLA Elena MANCUSO Gerardo VARESIO Francesca

FERRARA Serafino MARCHI Claretta VERRI Paolo

FOIETTA Enrico PALUMBO Antonio

FRANCONE Vittorio PASQUALI Raffaella

GUGGINO Michele Antonio PASSADORI Roberto

In totale, con il Presidente, n. 19 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: DELPERO Stefano - FIORELLI Serena - GRUPPI 
Francesca Valeria - PERA Dario - PETRACIN Noemi - TASSONE Riccardo

Con la partecipazione del Segretario GHIRINGHELLI Luca

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: MOZIONE: "DISSERVIZI LEGATI AGLI ORARI DELLA LINEA 70".
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PREMESSO CHE

• II percorso della linea 70 collega il capolinea di Corso San Maurizio con il Comune di Moncalieri
percorrendo le strade della collina Torinese;

• Che tale linea ha una frequenza molto bassa che anche neile ore di punta non scende al di sotto
dei 55 minuti

CONSIDERATO CHE

• Lungo il  percorso  si  trovano  diversi  istituti  scolastici  frequentati  in  larga  misura  da  giovani
provenienti  dalla  zona  collinare,  tra  cui  la  "Scuola  Salesiana  Valsalice"  e  Ia  "SMS Ippolito
Nievo".

• Gli attuali orari di transito della linea, in direzione collina, non sono compatibiii con gli orari di
uscita dei ragazzi daiie scuole e rendono di fatto inutilizzabiie ii servizio, a meno di attendere 45
minuti — II bus della linea 70 parte dal capolinea in corso S. Maurizio alle 13.20. Arriva in corso
Fiume intorno alle 13.35 (quando gli  student'  della scuola Media Nievo escono alle 13.55) e
transita da viale Thovez intorno alle 13,40 (mentre gli studenti di Valsalice escono alle 13.50).

• Molti bus della linea 70 sono vecchi e spesso soggetti a guasti; di conseguenza, capita con una
frequenza significativa che vengano cancellate delle corse con Ia prospettiva per I'utente di dover
attendere quasi un'ora per it passaggio successivo.

•
EVIDENZIATO CHE

• La scarsa adeguatezza dei veicoli utilizzati e la discrepanza dei passaggi con gli orari di entrata ed
uscita dagli istituti scolastici, rende Ia linea 70 poco utilizzata

SI RICHIEDE

Al  Presidente  e  al  Coordinatore  competente  di  attivarsi  nei  confronti  di  Comune  e  GTT per
richiedere:
• Ia rimodulazione degli orari della linea 70 in direzione collina che tenga conto degli orari di

uscita delle scuole situate ai piedi della collina stessa;
• l'utilizzo di veicoli piu moderni e adatti a percor-ere le strade collinari, che garantiscano maggiore

affidabilita e rispetto dei tempi. 

La presente mozione è stata approvata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per
alzata di mano il cui esito risulta come segue:

Presenti 19
Votanti 19
Voti favorevoli 19
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Massimiliano Miano

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Luca Ghiringhelli
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